
Departamento de Relaciones Públicas

Montevideo, 29 de Diciembre de 2017.-

Equinoterapia

Fiesta de fin de año

El Servicio de Rehabilitación Ecuestre de la Dirección Nacional de Asuntos Sociales celebró la fiesta de fin de año con gran concurrencia de usuarios y usuarias.



El pasado viernes 8 de diciembre, en las instalaciones de Equinoterapia ubicadas dentro del predio de la Guardia Republicana, se llevó a cabo con mucha alegría, la fiesta de fin de año con participación de usuarios, usuarias, familiares y amigos.

Acompañaron la celebración los superhéroes: Capitán América, Batman y El Hombre Araña.

